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VERBALE ASSEMBLEA SOCIALE ORDINARIA 6 giugno 2015 

ORE 12,30:  
Si prende atto che in prima convocazione l’Assemblea è andata deserta e si rinvia alla seconda convocazione. 
 
ORE 17,30:  
Si insedia l’Assemblea in seconda convocazione.   
La Presidente in attesa della firma del foglio presenze dei Soci che stanno arrivando e della registrazione 

delle deleghe per la verifica del numero legale, fa l’introduzione spiegando il programma della Festa SOCIALE 

e l’ODG dell’Assemblea ORDINARIA 
 
Una volta verificata la validità dell’Assemblea ORDINARIA ANNUALE insediata in II° convocazione 
prendendo atto di aver raggiunto il numero legale previsto dallo statuto LA PRESIDENTE propone 
all’Assemblea la NOMINA DELLA SEGRETARIA verbalizzante per l’Assemblea, nella persona della dr.ssa 
ALESSANDRA PELLEGRINO 
 
ORE 18,00:  
La Presidente APRE la SESSIONE ORDINARIA DELL’ASSEMBLEA e fa presente che il punto 6 all'ODG non 
verrà trattato, perchè non è stato condiviso in seno al C.D.  Propone, quindi, all’Assemblea di  iinserire 
all’ODG, al punto 7, l’approvazione dei nominativi dei soci COOPTATI dalla Presidente, in accordo con il CD, 
che andranno a sostituire i componenti del CD dimissionari. Inoltre, chiede all’Assemblea di votare l’inversione 
dei punti 3-4 dell’ODG, onde facilitare l’esposizione, migliorare la comprensione e snellire le votazioni, 
accorpando di fatto, in unica votazione la RELAZIONE, IL BILANCIO CONSUNTIVO E LA RELAZIONE DEL 
REVISORE, a meno che non sia richiesto dai soci l’approvazione di ogni singolo punto all’ODG. 
SI METTE IN VOTAZIONE LA MODIFICA DELL’ODG , L’INVERSIONE DEI PUNTI 3-4 DELL’ODG E LA 
VOTAZIONE UNICA DEI PRIMI TRE PUNTI ALL’ODG 
L'ASSEMBLEA APPROVA ALL'UNANIMITÀ ENTRAMBI I PUNTI. 
 
ORE 18,15 
La Presidente INIZIA A LEGGERE LA RELAZIONE DA ALLEGARE AL BILANCIO ED I DATI SALIENTI 
DEL BILANCIO STESSO (punti 1 e 2 dell’ODG). 
 
La Presidente chiede al Vice Presidente STEFANO PINI ed al sig. ROSSI SAURO se vogliono integrare, con 
considerazioni più specifiche, per maggior chiarezza verso i soci, i dati del bilancio e aiutarla a rispondere ad 
eventuali domande dei soci presenti. 
Sauro Rossi illustra il prospetto comparativo 2013/2014 (consegnato ai soci), il quale evidenzia che i costi 
delle utenze sono ridotti, le entrate (da quote associative ) sono aumentate di 30.000, i compensi degli 
istruttori sono aumentati di 17.000 €.Il Bilancio si chiude con un avanzo di € 4.015,65. Questo utile dovrà, per 
statuto, essere destinato a coprire la perdita dell'esercizio precedente. 
Il vicepresidente, chiamato a dare spiegazioni circa le maggiori spese relative agli istreuttori, chiarisce che 
sono stati aumentati i corsi AFA a Terranuova B.ni, mentre è rimasto invariato il numero degli istruttori. Al 
CAS di Figline, poi, è stato potenziato il settore della ginnastica medica che ha comportato il ricoroi ad un 
maggior numero di istruttori. Le minori entrate, da canto loro, sono dovute al fatto che l'Associazione svolgr 
attività sociali (Centri estivi, collaborazione con l'associazione Anelli mancanti destinati a minori disabile ecc.) 
 
 ORE 18,30  
Prima di passare alla discussione e alla votazione del BILANCIO CONSUNTIVO 2014, come preannunciato, 
per dare MASSIMA TRASPARENZA e tutte le informazioni necessarie ai SOCI presenti la PRESIDENTE 
passa la parola al REVISORE DEI CONTI eletto dall’Assemblea dell’anno scorso il dr. SAMUELE GUERRINI 
per leggere la sua prima RELAZIONE DEL REVISORE AL BILANCIO CONSUNTIVO 2014. (punto 3 all’ODG) 
 
 Samuele Guerrini illustra la sua relazione (che si allega al presente verbale). In particolare, valuta in termini positivi 

l'attenzione rivolta dall?Associazione alla sicurezza delle strutture attraverso l’attribuzione, da parte del Consiglio Direttivo, 

delle apposite deleghe e la realizzazione di raccolte fondi per l’acquisto della strumentazione destinata alla salvaguardia della 

salute dei fruitori. Positiva è la dotazione dello strumento del bilancio sociale, Rileva, inoltre, la corretta tenuta della 
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documentazione e del regime fiscale adottato. Sottolinea, infine, di aver partecipato a numerose riunioni del C-D- e di aver 

verificato il rispetto delle norme statutarie, legislative e regolamentari che ne disciplinano il funzionamento e per le quali può 

ragionevolmente assicurare che le azioni deliberate sono conformi alla legge ed allo statuto dell’Associazione  

  
SI APRE LA DISCUSSIONE E SI METTE IN VOTAZIONE LA RELAZIONE DELLA PRESIDENTE, IL 
BILANCIO CONSUNTIVO 2014 E LA RELAZIONE DEL REVISORE. 
 
L'ASSEMBLEA APPROVA ALL'UNANIMITÀ 
 
ORE 19,00 
La Presidente passa la parola al Vicepresidente per  relazionare circa il QUARTO punto all ODG: 
BILANCIO PREVENTIVO 2015 
Stefano Pini fa presenti i tratti salienti: ovvero sono previsti 1400 soci, 4000 € di cassa, 52.000 di rapporti 
con la Banca, 3000 € di ricavi, 5000 € di avanzo. Gli eventi favorevoli sono i centri estivi di prossima 
effettuazione solo ad Incisa. A tal proposito, rende partecipe l'assemblea della richiesta di spiegazioni, 
espressa, tramite posta certificata, dall'Associazione al Comune di Figline incisa, che ha negato la possibilità 
di effettuarli presso il CAS Di figline e del fatto che ad oggi non sia stata fornita la motivazione in merito- 
Prosegue illustrando gli elementi sfavorevoli: ovvero, la crisi economica che colpisce ancora le famiglie 
numerose, con disabili, o anziani, l'aumento ddei costi energetici, l'adozione del piano sociale di sicurezza e 
comunicazione. 
A tale riguardo è importantissimo sottolineare il progetto, che ormai può essere considerato in fase molto 

avanzata, relativo all’eventuale trasferimento della sede di Incisa nei locali di proprietà della Cooperativa 

d’Incisa-SIMPLY  che potranno condizionare in modo significativo se non il BILANCIO CONSUNTIVO 2015 

(data la tempistica), ma sicuramente quello PREVENTIVO 2016.  

Per inciso, fa presente la decisione del CD di cambiare l’Istituto Bancario con passaggio da CR FIRENZE a 

BCC Valdarno di Cascia e Reggello): 
SI APRE LA DISCUSSIONE E SI METTE IN VOTAZIONE IL BILANCIO PREVENTIVO 2015 
L'ASSEMBLEA APPROVA A MAGGIORANZA, ASTENUTO UNO. 
 
ORE 19,20 
La Presidente passa a relazionare circa il QUINTO punto Ass. Ordinaria BILANCIO SOCIALE 2014 . 
il CD e la Presidente stessa ritengono questo punto il più significativo, dal punto di vista sia “politico”, 
gestionale e comunicativo, di questo anno sociale (come ampiamente sottolineato nella relazione). 
La Presidente passa la parola al Dr. MICHELE ROSSI per una illustrazione dello stesso (La relazione è 
allegata al presente verbale) 
 
SI APRE LA DISCUSSIONE E SI METTE IN VOTAZIONE IL BILANCIO SOCIALE con l’impegno del CD di 
dare al massima diffusione e risalto allo stesso. In particolare, viene deciso che lo stesso sia pubblicato sul 
sito internet dell'associazione e sulle bacheche dei vari CAS. 
L'ASSEMBLEA APPROVA ALL'UNANIMITÀ 
ORE 19,50  
La Presidente passa a relazionare circa il SETTIMO punto (integrato all’inizio dell’Assemblea) circa 
l’approvazione dei nominativi proposti dal CD, che andranno ad integrare i CONSIGLIERI DIMISSIONARI 
(Semplici Serena, Annalisa Badi e Nazaria Dal Bon) . 
La Presidente, in accordo con il CD, propone all’assemblea di approvare,  i seguenti nominativi di soci che 
saranno cooptati in aiuto dello stesso, fino alla scadenza naturale del CD nel 2017, e che anno già dimostrato 
un particolare attaccamento all’Associazione stessa partecipando da molti mesi, in veste di auditori al CD 
stesso. 
I nominativi proposti sono i seguenti: ALESSANDRA PELLEGRINO, PAOLO SALVADORI, ANA MARIA 
STANA. 
 
L'ASSEMBLEA APPROVA ALL'UNANIMITÀ 
 
ORE 20,15 La Presidente DICHIARA CHIUSA l’Ass. Ordinaria Sociale. 


